



# 八鹿青溪

貫徹 慎独 創造

学校教育目標「ふるさとを愛し 自らを高め 未来への道を切り拓く 八鹿青溪っ子の育成」

令和4年9月6日発行  
第12号

養父市立八鹿青溪中学校  
兵庫県養父市八鹿町九鹿201-4

体育祭スローガンは

## 友笑 ～協力あって勝利あり～

新学期がスタートして10日が過ぎました。台風の接近もあり雨模様の日もありますが、本校生徒は熱い熱い学校生活を送っています。毎日、朝早くから元気なあいさつの声が生徒玄関や学年フロアから響いています。授業中は自らすすんで発表。ペアでする学習でもしっかりとした声量で意見交換。放課後はグラウンドや体育館から部活動での澆刺とした声が聞こえてきます。そして今は通常授業と体育祭練習の両立。3年生のリーダーのもと、体育祭本番に向けて若さが爆発です。八鹿青溪中は今、躍動しています。2学期スタートの合言葉は、体育祭スローガン「友笑 ～協力あって勝利あり～」です。



上の体育祭ポスターのイラストは全校生から募集しました。生徒間投票の結果、井上倅花さん(1年)の作品が選ばれました。

## 3年生をリーダーに「校歌ダンス」に取り組んでいます

「感じる 感じる 風を感じる・・・。人を感じる・・・。山を感じる・・・。」校舎のあちらこちらから毎日、校歌のメロディが聞こえてきます。校歌に合わせて踊るダンスの練習をしているからです。今から2年前、現3年生が1年生の時、様々な事に制約がある中で何か新しいことができないかという思いで始めたダンスです。そのダンスを「校歌ダンス」と言います。原曲のままでは動きを合わせにくいので、少し曲調を速くし、リズムカルなダンス曲に仕上げました。3年生のダンスリーダーを中心に練習を積んでいます。このダンスは今年の体育祭で2年振りに披露します。「校歌ダンス」に年ごとに親しみが湧き、本校の伝統的なダンスとなることをめざしています。



今年も頼もしい3年リーダー

### 校歌

作詞・作曲・編曲 青島広志

- 1 感じる 感じる 風を感じる  
たびだちの朝に  
川を渡った 風を感じる  
やわらかな頬に  
わたしたちも 風のように  
世界にはばたき  
そしてまた 戻って来たい  
八鹿青溪中学校
- 2 感じる 感じる 人を感じる  
くりかえす日々  
共に語らう 人を感じる  
あなたの笑顔に  
わたしたちも 世界中の  
人々を友とし  
そして今 大事にしたい  
八鹿青溪中学校
- 3 感じる 感じる 山を感じる  
始まりのその日  
山から昇る 光り輝く  
太陽をあびて  
わたしたちも 山のように  
どこまでも高く  
そしてさあ 伝えていこう  
八鹿青溪中学校

## P T A 奉仕作業 ありがとうございました

8月28日(日)朝8:00よりPTA事業部、本部役員の方々を中心に、奉仕作業をしていただきました。事前に作業場所を分担して取りかかりました。草刈りや草取り、溝掃除や木の枝の剪定等、2時間近くの作業となりました。職員だけでは手の届かないところもしていただきました。おかげさまで見違えるようにきれいになり、生徒たちがより良い環境下で学校生活を送ることができます。本当にありがとうございました。お礼申し上げます。



作業前の説明, 分担場所の確認の様子

## 「数学・理科甲子園ジュニア2022」に出場



実技競技の様子

8月19日(金)に神戸で開催された「数学・理科甲子園ジュニア2022」に、2年生3名が出場しました。まず、「数学、理科に関する問題」が出題され、その後、実技競技(光を使って情報を伝える問題)が行われました。どちらも3人で協力し、与えられた課題に取り組みました。この行事は、科学好きな中学生の裾野を広げるためのものです。本校でも参加希望を募り、中学生の理科・数学に対する興味・関心を高める機会として積極的に参加しています。

## タブレット端末の活用について

夏休み中は全校生がタブレット端末を持ち帰り、学習アプリ(eライブラリ)に取り組みました。今年は昨年以上に各教科からの具体的な学習指示(課題)に取り組みました。2学期以降は教科の課題などによって不定期に持ち帰ります。持ち帰ったときは、是非、タブレットで学習する様子を見ていただきたいと思えます。保護者の皆様に、より端末の有効活用への理解を深めてもらうことで、生徒の学びも深めていきたいと考えています。



タブレットを活用した授業(3年生社会)

## 部活動大会結果 ～10月に入ると各部の新人戦(公式戦)が始まります～

**全日本卓球選手権大会兵庫県大会 カデットの部** [敬称略]

**男子** ■個人戦(2年の部)3回戦惜敗 濱 謙臣(2年) (1年の部)2回戦惜敗 池田望来(1年)

**兵庫県学年別水泳競技大会** 1年女子50m自由形 第4位 寺田桜彩(1年)

**全但女子ソフトボール選手権大会 第3位**

[敗者復活戦1回戦] ○23-7豊岡北中 [敗者復活戦2回戦] ○24-1日高東中

## 感染防止対策のお願い -学びを止めないために-

日頃より、新型コロナウイルス感染症の予防対策にご協力いただきありがとうございます。改めまして、感染予防に関するお願いを申し上げます。本校では子どもたちの学びを止めず、さらに修学旅行や学校行事で貴重な思い出を作らせたいと考えておりますので、よろしくご配慮のほどお願いします。

登校前の体調確認、検温につきましては、登校する生徒のみならず、ご家族様も同時に実施してください。その上で、生徒本人に風邪のような症状がある、あるいは普段に比べて体温が高い等の体調不良時には、無理な登校は控え、ご自宅での療養をお願いします。

また、ご家族に発熱などの体調不良者がいる場合、あるいは感染の疑いのある方がいる、PCR検査を受けている方がおり結果を待っている、というような場合には、仮に生徒の体調に問題がなくとも、登校を控えていただきますようお願いいたします。

ご家庭内におかれましても、引き続き感染予防策にお努めいただきますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。